

2024-07-09

## Colapso de estructura en obras del Tren Maya deja a trabajadores heridos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/colapso-de-estructura-en-obras-del-tren-maya-deja-a-trabajadores-heridos>

Durante las obras del tramo de Xul-Ha del Tren Maya en Quintana Roo, una torre de varillas de un pilote colapsó, aplastando a varios trabajadores y resultando en lesiones significativas para al menos dos de ellos. El incidente ocurrió cerca de las 18:00 horas, de acuerdo con reportes preliminares.

La estructura metálica, parte fundamental de las obras en el tramo del Tren Maya, colapsó de manera inesperada. Paramédicos acudieron rápidamente al lugar para valorar a los trabajadores afectados. Según el personal médico, uno de los trabajadores sufrió una lesión pélvica y fue trasladado de inmediato al hospital para recibir atención especializada.

Hasta el momento, las autoridades locales y los responsables del proyecto del Tren Maya no han emitido ningún pronunciamiento oficial sobre el colapso y las causas del mismo. La falta de información oficial genera preocupación entre los trabajadores y la comunidad local, quienes exigen respuestas y medidas para prevenir futuros accidentes.